

reconnaissants et affectueux à l'égard de leurs parents ; qu'une atmosphère de piété et d'union chrétienne règne à chaque foyer ; que le bon Dieu accorde en retour, à toutes nos familles, la prospérité temporelle et la paix spirituelle ; que toutes nos paroisses se maintiennent dans une concorde parfaite, la charité unissant tous les coeurs, et la religion exerçant sur tous son doux empire ; que vos pasteurs, prêtres du Très-Haut, et chargés du soin de vos âmes, trouvent toujours en vous la docilité filiale qui assure l'efficacité de leur divin ministère ; bonne, heureuse et sainte année ! c'est ce que Nous demandons de tout notre coeur paternel en implorant pour vous, nos très chers frères, les bénédictions de Notre-Seigneur, par l'entremise de sa divine mère, l'auguste et immaculée Vierge Marie.

